



COMUNICADO DE PRENSA 121

Vicerrector de Investigación y Extensión UPTC recibe premio internacional

La Fundación NACE Internacional sección México otorgó el premio a la trayectoria internacional 2019 al Vicerrector de Investigación y Extensión de la UPTC Enrique Vera López, en virtud de su destacada labor y logros académicos y científicos, en ciencias e ingeniería de la corrosión.

La entrega de este reconocimiento se llevó cabo en el marco del XVIII NACE México Section Corrosion Congress, y XXVIII Internacional Materials Research Congress en Cancún, Quintana Roa –México.

La Fundación NACE es un organismo internacional encargado de trabajar en la prevención y mitigación de la corrosión invirtiendo en becas, capacitación y desarrollo de la fuerza laboral. Su labor es vital para el futuro de la industria; es así como se dedica a inspirar a la futura fuerza laboral en las disciplinas de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, con el apoyo a proyectos de educación e investigación relacionados con la ciencia de la corrosión.

Por: Dirección Comunicaciones.

Tunja, agosto 26 de 2019

